

## NOS COLLÈGUES PUBLIENT

### ► UN CONTE DE MARTINIQUE

*Marie-Rose et le roi des requins* est un conte inventé mais il donne l'impression de venir de nos profondeurs d'enfance. Il permet aussi de goûter à ce parler spécifique qu'est le créole. Il faut le dire à haute voix pour en goûter la subtilité et la poésie. Ce conte peut se raconter tel que à nos enfants avec sa naïveté ou le charger d'une autre mission en le lisant en créole. Pour nous ouvrir à d'autres dimensions.



• *Marie-Rose et le roi des requins*, Igor Mekhtiev et Dominique Val-Zienta, L'Harmattan.